



Lunes, 21 de septiembre de 2009

La SEMI aconseja la asistencia ambulatoria como modelo asistencial ante la gripe A



P. Conthe.

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), en la imagen su presidente, aconseja la asistencia ambulatoria como modelo asistencial ante la gripe A, y recomienda a la población que acuda al hospital sólo cuando haya complicaciones respiratorias o comorbilidades por las que el paciente pueda descompensarse, ha informado en un comunicado. "Se espera que entre el 30 y el 40 por ciento de la población pueda estar afectada por el virus, por lo que los hospitales se han organizado para que, si realmente se produce esta epidemia, estén preparados con circuitos asistenciales para poder atender ágilmente y poder aislar a los pacientes en el menor tiempo posible", según SEMI.